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   Los miembros del Grupo del PSOE en el Ayuntamiento de Adra, lamentan tener que salir a la luz 
publica con un tema como es el de la seguridad y en especial, la seguridad en la barriada de Puente del 
Río, donde los vecinos son tan sensibles con esta materia, pero la demagogia y la cara dura de la Alcaldesa 
es de tal calibre que no les queda mas remedio que explicar a los ciudadanos de esta Barriada y a los 
abderitanos, como es de marrullera la Alcaldesa de nuestro Pueblo.  

 
    “Los vecinos de Adra habrán podido comprobar la prudencia con la que el PSOE ha tratado siempre en 
sus criticas todo lo que afecta a temas de la seguridad de los abderitanos, a pesar de haber sido este asunto 
unas de las armas arrojadizas que Mª Carmen Crespo y el PP utilizaron contra el anterior Alcalde para 
arrebatarle la Alcaldía, pero esta vez la Alcaldesa ha llegado a unos extremos de demagogia y falta de 
respeto a los ciudadanos que no podemos permitirle”, dicen los ediles socialistas.  

 
     Cuando Mª Carmen Crespo estaba en la oposición municipal decía (acta del Pleno de la Corporación del 2 de 
octubre del año 2002) lo siguiente: “es fundamental crear en la Barriada de Puente del Río un reten 
de Policía Local que de respuesta a las necesidades en materia de seguridad”. Ahora que es 
Alcaldesa y que el PP no esta al frente del Ministerio del Interior, dice Mª Carmen Crespo, “que las 
competencias son de Subdelegación del Gobierno y el Ministerio del Interior”, a raíz del atraco 
con violencia ocurrido hace pocos días en la Barriada de Puente del Río. 

 
   Desde el PSOE, quieren recordarle a Mª Carmen Crespo, que su lema de campaña electoral, con el que 
gano las elecciones municipales de 2003, era el siguiente: MENOS IMPUESTOS Y MÁS SEGURIDAD, a lo 
que no creen los socialistas que haya que añadir más comentarios, solo hay que mirar la trayectoria desde 
que esta en la Alcaldía y ver que los impuestos han subido hasta en un 40% y que después de tres años en 
el sillón aun no ha restituido la Patrulla de Policía Local de Puente del Río que el anterior Alcalde le dejo 
funcionando. 
  
     El PSOE también recuerda a la Alcaldesa que cuando Joaquín Navarro llego a la Alcaldía el anterior 
Alcalde del PP le había dejado 13 policías para todo el Municipio, ella se ha encontrado con 37, con un 
cuartel nuevo, con todo tipo de vehículos y equipos y sobre todo con una patrulla dedicada a la Barriada 
de Puente del Río, patrulla de Policía Local, que ella y el PP habían demandado como podemos ver en las 
actas de los plenos y en las hemerotecas, y que Mª Carmen Crespo elimino sin la más mínima explicación a 
los vecinos de esta barriada, de los que se aprovecha porque son buena gente y pacíficos.   
 
  No se encontró ese mismo panorama Joaquín Navarro cuando sustituyo en la Alcaldía al anterior Alcalde 
del PP, pues solo se encontró con trece Policías Locales y gran delincuencia heredado de la anterior etapa 
del PP, con diversos barrios con puntos de venta de droga y una conflictividad social que supuso un 
enorme esfuerzo de gestión al equipo socialista, para erradicar esa inseguridad que había en Adra, 
desembocando en manifestaciones violentas incluso con incendios provocados en viviendas de traficantes 
de droga.  
 

  Finalmente, los concejales del PSOE, invitan a Mª Carmen Crespo a que lea un articulo de opinión de 
su Presidente Provincial del PP y Alcalde de Roquetas de Mar, que se publica en un periódico del domingo 
y vera que lo que la Alcaldesa de Adra esta haciendo es lo que Gabriel Amat llama Fraude electoral.   

La demagogia de la Alcaldesa de Adra con el atraco ocurrido en Puente del Río es de 
una cara dura impresionante, porque fue Mª Carmen Crespo quien elimino la patrulla 

de Policía Local que el anterior Alcalde puso en funcionamiento en esa barriada.    
 

Cuando Mª Carmen Crespo era concejala en la oposición, exigía a Joaquín Navarro una patrulla 
permanente de Policía Local en la barriada de Puente del Río y a la semana de ser Alcaldesa fue ella 

quien quito esa patrulla que el anterior Alcalde había creado. Ahora que se ha producido un delito en 
esa Barriada, dice que la seguridad no es responsabilidad de suya. 


